

voyez le prêtre, pensez à Notre-Seigneur Jésus-Christ, agissez avec lui comme avec Jésus.

Ces paroles pleines de foi du vénérable Curé d'Ars nous montrent avec quel respect et quel amour nous devons traiter le sacerdoce en lui-même et en tous ses représentants. Méditons pendant ce mois la sublimité, les grandeurs, les pouvoirs divins de la mission du prêtre, et que notre conduite à son égard s'inspire toujours des sentiments d'obéissance et de vénération que nous devons au Dieu dont il tient la place et que chaque jour il rend présent sur nos autels.



LA LAMPE DU SAINT SACREMENT



Le vénéré Père Eymard disait un jour ces belles paroles sur l'efficacité de l'huile de la lampe du sanctuaire : “ Vous avez Notre-Seigneur aussi pour guérir les corps, il est l'onguent salutaire qui guérit toute plaie. Est-ce qu'une vertu ne s'échappait pas de son humanité sainte, guérissant toute langueur ? Il suffisait de le toucher pour être guéri : il n'a pas diminué sa puissance et son contact est toujours aussi salutaire. Vous dirai-je que cette petite lampe qui brûle devant Notre-Seigneur n'a jamais manqué de guérir ceux qui, dans leurs infirmités, ont été oints de son huile qui est foi et amour ? ”

Aux nombreux exemples qui viennent chaque jour confirmer la vérité de cette parole, il faut joindre ceux que nous rapporte l'histoire des siècles les plus reculés. Nous lisons dans la vie de St Didier, évêque de Vienne en Dauphiné, martyrisé en 612 :

“ Un grand nombre de malades furent guéris pour avoir été oints par le Saint avec l'huile de la lampe du Saint Sacrement de l'autel ; pendant quatre années cette lampe ne s'éteignit point et l'huile qui l'alimentait ne diminua jamais. ”